
PROTOKOLL 
Gremium: Schulpflegschaft    Ort: Forum 
Datum d. Veranstaltung: 04.06.2014   Beginn/Ende: 19.30 Uhr – 20.50 Uhr 
Teilnehmer: sh. Anwesenheitsliste   Tagesordnung: sh. Einladung 
 
TOP 1:  
Protokoll: Herr Kompch 
 
TOP 2:  
Genehmigung des Protokolls vom 30.09.13 mit 2 Enthaltungen angenommen. 
 
TOP 3:  
Tagesordnungspunkte:  
Tagungsordnungspunkte wurden einstimmig angenommen. Änderungswunsch Herr Pieper:  
Neuer TOP 5 – Förderschüler erhalten auf Antrag der Fachlehrer Zensuren 
 
TOP 4: Entwicklung Schullandschaft: 
Frau Bormann-Keller berichtet über die letzte Informationsveranstaltung zu diesem Thema. Mitglieder 
der Stadtschulpflegschaft können sich in eine AG der Schulverwaltung einbinden. Der Fokus liegt dabei 
auf der Schulkonzeption des „längeren gemeinsamen Lernens“. Über die Stadtschulpflegschaft sollen die 
Eltern stärker eingebunden werden. 
 
TOP 5 neu: Förderschüler erhalten auf Antrag der Fachlehrer Zensuren 
Herr Pieper bittet um ein Meinungsbild zur Einführung eines zusätzlichen Notenzeugnisses für Schüler 
mit Förderbedarf. Noten sollen erst nach Erreichen eines best. Levels vergeben werden. So kann ggf. ein 
regulärer Hauptschulabschluss erzielt werden. Die Noten dienen der Motivation der Schüler. Nachteilige 
Noten sind dabei ausgeschlossen. Die Idee der zusätzlichen Zensurenvergabe wird bis auf wenige 
Enthaltungen einmütig befürwortet. 
 
TOP 6: Grundkursproblematik f. Stundenraster 
Herr Pieper stellt 3 Modelle für das Auffangen der fehlenden 15 Min. im Stundenraster der Grundkurse 
aus der Oberstufe vor:  
1. Blockmodell,  
2. Mehrwochenplan und  
3. Vorziehen- und Nacharbeiten der 15 Min. im Kontext der jeweiligen Grundkursstunde (bish. Modell).  
Insgesamt geht es darum, die bisher von jedem Grundkurslehrer individuell gesetzten 15-Mintuen im 
Stundenplan fest einzuplanen. So werden Kollisionen vermieden. 
Antrag von Herrn Jahangosha (Kl. 7.1):  
Vor der Schulkonferenz soll das Thema in der SV mit den Vertretern der SII noch einmal beraten werden. 
Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
 
TOP 7: Einführung neuer Lehrwerke 
Fächer: Englisch (SI), Englisch (SII), Darstellen und Gestalten, Informatik, Französisch, Chemie 
Die Einführung wurde einstimmig angenommen. 
Herr Pieper erläutert die notwendige Einführung eines graphikfähigen Taschenrechners. Zur Wahl stehen 
2 Modelle. Zur Entscheidung steht eine komfortable von der Fachkonferenz Mathematik empfohlene 
Variante mit einem Preis von 90,-- Euro oder eine einfachere Variante von ca. 70,-- Euro. Mit 4 
Enthaltungen wurde die Empfehlung zu der teureren Variante (90,-- Euro) angenommen. 
 
TOP 8: Verschiedenes 
- Hinweis auf Studienbörse und Berufswahlmesse in Dortmund.  
- Hinweis auf die Veranstaltung Karriere in MK. 
- Am 01.07.14 findet die Mitgliederversammlung des Fördervereins statt. 
- Herr Pieper berichtet von einer AG, die im nächsten Schuljahr einen Schulkalender konzipieren will. 
- Die Schule hat neue mobile Medienkoffer (Laptop-Beamer-Einheiten) und Netbooks (9 Stück) für den  
  Einsatz im Unterricht in den Klassenräumen angeschafft. 
- Die Stadt übernimmt die Neuausstattung der Computerräume am Nußberg zum Herbst 2014. 
gez. H. Kompch 


